

## Satlantas berikan imbauan Kamseltibcarlantas dan Cooling System Pilkada

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.ARNESSIO.COM](https://TANGERANG.ARNESSIO.COM)

Dec 8, 2024 - 11:18



JAKARTA, – Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok AKBP Indrawiennya Panjiyoga, S.H., S.I.K. melalui jajaran Satlantas Polres Pelabuhan Tanjung Priok dipimpin Kasatlantas AKP Martha, S.H., terus-menerus memberikan imbauan Kamseltibcarlantas dan Kamtibmas dalam rangka cooling system Pilkada di wilayah hukumnya.

Kali ini, Kanit Gakkum Satlantas Iptu Asep, S.H., Aiptu Tarmuji, Bripka Taufik Personel Satlantas Polres Pelabuhan Tanjung Priok memberikan imbauan keselamatan berlalu lintas, keselamatan kerja dan Cooling System Pilkada damai kepada pengemudi Truk di Dermaga 002 Pelabuhan Tanjung Priok, Minggu (08/12/2024)

Pada kesempatan itu, Ipda Asep Kanit Gakkum Satlantas Polres Pelabuhan Tanjung Priok juga turut memberikan imbauan Kamseltibcarlantas dan cooling system pilkada dalam tahap rekapitulasi penghitungan suara agar para pengemudi truk tetap menjaga persatuan dan kesatuan.

Menurut Kasat Lantas AKP Martha, S.H., dalam imbauannya, Kanit Gakkum Satlantas Ipda Asep, mengajak untuk tidak melawan arus lalu lintas saat berkendara. "Dalam berkendara roda empat harus memakai safety belt, menggunakan helm standard apabila berkendara dengan sepeda motor, selalu membawa kelengkapan surat surat seperti SIM dan STNK dalam berkendara, menggunakan APD yang sesuai dengan SOP, hati-hati dalam bekerja," tutur AKP Martha.

Ipda Asep juga mengajak untuk menghormati dan mengakui hasil Rekapitulasi Penghitungan Suara Pilkada Cagub dan Cawagub DK Jakarta yang ditetapkan oleh KPUD Provinsi DK Jakarta serta mendukung Program Kerja, Visi, Misi Calon Kepala Daerah yang nantinya akan terpilih dan ditetapkan oleh KPU. Apabila ada permasalahan dan perselisihan dalam proses setiap tahapan pilkada serentak tahun 2024, agar diselesaikan melalui jalur hukum yang berlaku sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku, melalui Bawaslu, Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilihan Umum atau biasa disingkat DKPP adalah suatu lembaga yang dikhususkan untuk mengimbangi dan mengawasi (check and balance) kinerja dari KPU dan Bawaslu serta Mahkamah Konstitusi.

Kepada awak media ini, Kasat Lantas, menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan bertujuan agar para pengemudi truk yang melakukan bongkar muat di Dermaga 002 Pelabuhan Tanjung Priok, dapat mematuhi aturan yang berlaku untuk mengurangi kejadian kecelakaan kerja maupun kecelakaan lalu lintas di jalan raya, pungkasnya.(Humas/Spyn)